

Velotour Arbon



Tourenleiter: Tanner Peter

Anzahl Teilnehmer: 10

Datum, Ziel: Mittwoch, 17. September Tourenziel, Arbon

Abfahrt /Rückkehr: 09.00 Diepoldsauerbrücke /15.00 Rest. Habsburg Widnau

Tourenbericht: Velotour der Silberfuchse mit kleinen Aufstiegen nach Arbon und retour

Um 09.00 besammelten sich 10 Teilnehmer /innen bei Diepoldsau.

Die Fahrt ging dem Rhein entlang nach St. Margrethen, Gaissau, Rheineck und Buriel.

Ein kleiner Anstieg über den Buchberg und anschliessen zum Schloss Warteck.

Abfahrt nach Goldach, Tübach und Arbon durch dicht gehängte Obstgärten.

Bei der Abfahrt in Diepoldsau schönstes Wetter und über Rorschach Hochnebel der uns bis nach Arbon begleitete.

Mittagspause im Rest. Wunderblick (Saurer Museum Arbon)

Anschliessen Rückfahrt via Horn, Rorschach, Staad, Rheineck ins Restaurant Habsburg Widnau, wo die Tour endete.

Strecke je nach Abfahrtsort zwischen 80 km und 100 km.
Höhendifferenz ca. 500 m.

Motto: Tour gemütlich

Teilnehmer:

Anke Bertrand, Monika Payer, Marianne Tanner, Hanni und Clements Fuchs, Fritz Haltinner, Ernst Wohlwend, Migg Wohlwend, Jürgen Collind